



Eje Temático 2. Servicios de soporte a la investigación: roles profesionales en el nuevo paradigma

TALLER 3. EXPLOTACIÓN DE SERVICIOS: GESBIB PARA DAR APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Luis Dorado

Unidad de Recursos de Información Científica para la Investigación (URICI-CSIC)

Taller presentado en la Sala de c/Pinar, 25

En este taller sobre GesBIB se analizaron las principales novedades incorporadas en la segunda mitad de 2019 en la herramienta, y se hizo un repaso rápido de su funcionamiento.

Se explicó la integración con el perfil institucional de ORCID, que permitirá a todos los usuarios CSIC vincular su ORCID de forma institucional. De esta forma, el ORCID que actualmente figura en las distintas aplicaciones del CSIC quedará verificado por el propio autor. La información será compartida con todos los sistemas de información institucionales que lo necesiten, y podrá ser revocada en cualquier momento por el usuario. En un futuro próximo, se expuso que los autores interesados que así lo indiquen podrán nutrir su perfil en ORCID con publicaciones indexadas en GesBIB.

Otra novedad es la integración de GesBIB con Digital.CSIC, que está avanzando en dos líneas principales: la integración de perfiles de autor de Digital.CSIC y la vinculación de publicaciones en ambos sistemas.

Respecto a los perfiles, se presentó una nueva herramienta que estará disponible próximamente para todos los usuarios y que permite crear de forma automática un perfil de autor en Digital.CSIC a partir de los datos de los que disponemos en GesBIB. Este perfil será revisado y completado posteriormente por la Oficina Técnica de Digital.CSIC. También se va a comenzar a sincronizar información de autores con perfil existente en ambos sistemas, de forma que cualquier dato añadido en uno de los dos será incorporado en el otro de forma automática. En cuanto a la vinculación de publicaciones, permite conocer qué publicaciones de GesBIB se encuentran ya en Digital.CSIC y sacar informes variados de dichas publicaciones.

Se explicó también la integración del CVN público de Fecyt en GesBIB, que permite consultar para un autor su CVN público más detallado y cuyo desarrollo se engloba en el proyecto INEOS de FECYT en el que colabora el CSIC.

También se analizaron los cambios en el módulo de cálculo de impacto normalizado de autores y centros, que permite sacar informes orientados a distintas convocatorias. En este módulo hemos incorporado un nuevo informe que permite extraer el impacto de todos los autores de un centro de una sola vez, y se han realizado cambios orientados a replicar el cálculo de forma más fiel a la fuente de información elegida (WOS o Scopus).

Se presentó también la función de búsqueda de revistas que permite a los autores consultar qué revistas son las más adecuadas para sus futuras publicaciones, en base a distintos criterios elegidos de impacto, materias, acceso abierto, etc.

Por último, se expusieron las líneas de trabajo futuras, entre las que destacan la conversión del núcleo de GesBIB para hacerlo multifuente y una nueva jerarquía de entidades y afiliaciones que permitirán nuevos usos y la extracción de información más precisa de la herramienta.

Las dos sesiones del taller tuvieron una buena asistencia, y se realizaron preguntas variadas, especialmente interesadas en los apartados de integración de datos con Digital.CSIC y cálculos del impacto normalizado. También se aportaron sugerencias a incorporar en GesBIB y opiniones positivas sobre el estado actual de la herramienta y las líneas de desarrollo futuras.



Enlace a la [presentación del taller](#).